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     Câmara Municipal 

       São Miguel do Iguaçu – Paraná. 
  

 

 

Ata da 24ª Sessão Ordinária 1/08/2016 

 

No primeiro dia do mês de agosto de dois mil e dezesseis, ás dezessete horas, iniciou-se sob a 

Presidência do Sr. Vereador Edson Ferreira a vigésima quarta Sessão Ordinária da 13ª Legislatura, 

da Câmara Municipal de São Miguel do Iguaçu-PR, para verificação de Quórum, o Sr. Presidente 

determinou a chamada dos Srs. Vereadores e declarou aberta com as presenças de todos 

conforme consta o livro de registro de presenças e efetuou a  leitura de um texto bíblico, a seguir 

a leitura da ata da Sessão anterior, colocou-a em discussão e votação e declarou aprovada. No 

pequeno expediente recebeu atenção especial correspondência do Gabinete do Deputado 

Giacobo. Passando para Ordem do Dia com matérias do Poder Executivo Municipal, colocou em 1ª 

votação o projeto de Lei 56/2016 que dispõe sobre desafetação e permuta de imóveis e dá outras 

providências e declarou aprovado. Em votação pela Tramitação Legal colocou os projetos de Leis 

66 e 67/2016 declarou aprovado e enviou as comissões competentes para análise. Passando para 

matérias do Poder Legislativo o Sr. Presidente colocou em apreciação a Indicação 312016 que 

indica creche em São Jorge, 33/2016 sinalização de transito nos Bairros Cataratas I e II e Jardim 

vitória, 34/2016 indica transferências dos usuários do SUS do Bairro Sagrado Coração de Jesus 

para Unidade de Saúde do Posto Central. Todas as indicações de autoria do Vereador Silvio 

Marcos Murbak devidamente apreciadas o Sr. Presidente determinou o envio de ambas ao 

Prefeito Municipal para providências. Conforme determina o regimento Interno o Vice-Presidente 

Vereador Elton Somavila colocou em apreciação a Indicação 32/2016 do Presidente solicitando 

reformas das pontes da Rua Marechal Cândido Rondon a seguir determinou o envio ao Prefeito 

Municipal e retornou ao Presidente Sr. Edson Ferreira que passou para palavra livre e fez uso da 

mesma determinando que fosse registrado em Ata que a verba parlamentar comunicada através 

do Deputado Federal Fernando Giacobo foi em atendimento a reivindicação direta de seu 

Gabinete e não verba de um candidato a Vereador que está afirmando ser o autor. Deu boas 

vindas ao retorno dos Edis após o recesso. Solicitou a Assessoria Jurídica reunião para fornecer 

maiores detalhes sobre a Lei Eleitoral. Não havendo continuidade da palavra, convocou os Srs. 

Vereadores para próxima Sessão Ordinária no dia e horário regimental.Determinou a lavratura 

desta ata para constar e em nome de Deus declarou encerrada a presente Sessão.   

 

 
Edson Ferreira                                             Inésio Siviero                                      
Presidente                                                                 1º secretário      


